

Ruidos en Bellavista

¿Hasta cuándo habrá que esperar para que las autoridades hagan cumplir la normativa respecto al ruido en todo el sector Bellavista, Errazuriz y alrededores? Hasta los días domingo en las tardes hacen fiestas estridentes y todo el sector es un gran baño público que realmente es asqueroso, pero me centraré en el ruido que se siente hasta varias cuadras del sector incluso el edificio del antiguo Coco Loco en calle Carrera. Eso de abrir terrazas a diestra y siniestra para poner parlantes y poder "atender más personas", imagino que con permiso municipal, lo cual hace que el ruido salga fluidamente a todo el sector, ni hablar el nivel de ruido en

los edificios cercanos como el Edificio Brasil o el Patricio Lynch que son un verdadero calvario. Pero después de ver y preguntarme ¿Cómo le dieron patente de alcohol al famoso Pub El Huevo, estando a menos de 30 metros de un jardín infantil y a menos de 45 metros de un liceo Bicentenario cuando la normativa dice que deben estar a más de 100 metros de un recinto educacional?. Como dice el bombo Fica ¡¡sospechosa la.. cosa!! El punto es que llevamos años con esto y no se hace nada por fiscalizar o esperan que los vecinos pongamos carteles, interrumpamos el tránsito o consigamos a la tv para recién ser escuchado o ¿es tanto

el ruido que estas discotecas generan que por eso las instituciones no escuchan nuestros reclamos?

Hago mi derecho a reclamar pacíficamente por este medio pues me da la confianza que al menos tengo "el derecho a pataleo" y el diario lo publicará además espero que alguna autoridad sanitaria o medioambiental se dé por aludida y aplique la normativa, nada más que eso, pero tampoco nada menos. Todo sea por una salud mental y un vivir digno para quienes deseamos dormir y descansar plácidamente.

Carlos Espinoza